
 

Verbale C.d.A. del 18 Dicembre 2022
Addì 18 Dicembre  2022 a seguito di precorsi accordi si è riunito il C.d.A del “Consorzio acquedotto fonte 
del Drai e Fodone presso la sede di Piazza Isaia n.1, Pradleves alle ore 10:00. Essendo presente la 
maggioranza dei membri, il segretario e il presidente, il consiglio è valido e atto a deliberare sui seguenti

ORDINI DEL GIORNO

1 – Nomina nuovo consigliere

2 – Richiesta integrazione per realizzazione vasca

3 – Relazione andamento Consorzio anno 2022

4 - Varie ed eventuali

Punto 1 
A seguito delle dimissioni del consigliere RIBERO Roberto si è provveduto a nominare nuovo 
consigliere DURANDO Alessandro, candidatosi consigliere supplente nell’ultima Assemblea 
Generale.

Punto 2
Il presidente ha riassunto ai consiglieri i lavori eseguiti per la costruzione della vasca da 50.000 litri 
in località Rionero, vasca che è in funzione dalla fine di Novembre. I lavori verranno ultimati nella 
primavera 2023. Duranti i lavori si è provveduto anche alla sostituzione di 80m circa di tubo 
dell’acquedotto che si trovava scoperto lungo il rivo di Fodone. 

Il presidente informa i consiglieri che durante una riunione tenutasi alla sede dell’Acda, presenti il 
presidente e il segretario, è stato proposto di acquisire gli acquedotti del Telliè, Chalance e case 
Gerba. Dopo aver preso contatti con l’ingegner Ponta e il sindaco, si è appurato che i suddetti 
acquedotti necessitano di lavori di manutenzione; pertanto si rimanda a lavori ultimati l’assunzione 
di una qualsiasi decisione.
Il presidente a seguito di contatti con l’Acda ha appreso che è vantaggioso che la contabilità del 
consorzio sia resa certa di data. Pertanto presi contatti con il commercialista dott. DURANDO 
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Lorenzo propone di far seguire dallo stesso la contabilità al costo di € 400,00 + IVA annuali. Dopo 
alcuni chiarimenti la proposta viene accettata e deliberata all’unanimità. 

Punto 3
Il presidente propone di chiedere ai soci un contributo di €10 per ogni unità immobiliare a seguito 
delle spese che il consorzio sta sostenendo per la realizzazione della vasca di accumulo in località 
Rionero. Dopo una breve discussione la proposta viene accettata all’unanimità.

Punto 4
Il presidente propone di richiedere alle due unità produttive Consorzio Produttori Alta Valle Grana e 
Cooperativa Agricola La Poiana un importo integrativo rispettivamente di € 500 e di € 100 in quanto
ritiene sproporzionato il consumo di acqua da loro utilizzato rispetto alla cifra precedentemente 
richiesta. I consiglieri approvano all’unanimità.
Alle 11:00, non essendoci null’altro da deliberare, il consiglio viene sciolto previa lettura del 
presente verbale.

Presidente
POZZI Carlo - presente

Consiglieri

DURANDO Alessandro - presente

GARNERONE Walter - presente

MIGLIORE Luciano - assente

RIBERO Giacomo - presente

Segretario

LERDA Nicola - presente

F.to in originale


